

「袋づめ、そして、販売」

11月2日の「わたらせ交流会」では、九小米（虹のきらめき）を販売しました。今年度も100袋用意しましたが、見事完売しました。



5年生の児童のサポートを受け、
4年生が計量・袋詰め作業を行いました。



こぼさないように慎重に袋詰めし、
きちんとふたも閉めることができました。



ずらっと並んだコメ袋。なかなかよい景色でした。



お店の裏に集めたコメ袋を、店頭へ
いどう 移動。

はんぱい
さて、いよいよ販売当日。まずはお店まで米を運びます。



呼び込みの効果があってか、続々と
お客様が来店。飛ぶようにとまでは
いかないけれど、じわじわと商品が
減っていきました。

おきやくさん よびこみ
子どもたちがお客様の呼び込み
はじめました。さあ、今年は値上げ
してしまったので、売れるかな?



あっ、市長さんが来店。ありがとうございます！



その後もとぎれとぎれではあった
けれどもお客様が来てくれて…

11時30分、開店してから1時間30分で完売。見事100袋を売り切りました。



お買い上げいただいたみなさん、ありがとうございました。